
ASSEMBLEA    DI FRAZIONE - BADIA 19/10

ORDINE DEL GIORNO:

1) Aggiornamenti dal Consiglio di Frazione
2) Opere pubbliche a Badia per favorire la mobilità sostenibile in sicurezza per tutte
e tutti
3) Parcheggio per favorire la fruibilità di spazi ed eventi
4) Biblioteca  e Servizi diffusi

RELATORI:
 - Monica Cinti, Sindaca
- Stefano Zanarini, Vicesindaco e Assessore allo Sport
- Alice Reina, Assessora alla Partecipazione
- Barbara Fabbri, Assessora all’Ambiente
- Mauro Battistini, Consigliere Delegato all’innovazione Digitale
- Mirko Tempesta, Presidente del Consiglio di Frazione

1)  L’assessora  Reina  apre  l’assemblea,  lasciando  la  parola  al  Presidente  del
Consiglio  di  Frazione  che  introduce  i  temi  principale  sottoposti  dal  Consiglio  di
Frazione all’amministrazione comunale:    

• Trasporto pubblico
• Viabilità sostenibile: Ciclopedonale
• Dissesto Via Mongiorgio/Bernardi
• DAE 
• Fibra

La Sindaca fornisce risposte ai quesiti del Coniglio di Frazione:

- Relativamente al  trasporto pubblico si sta lavorando per portare la corsa fino a
Badia da Casalecchio o Zola Predosa 
-  Relativamente  alla  mobilità  sostenibile,  l’Amministrazione  ha  previsto  nel  2022
l’affidamento  dello Studio  di  Fattibilità  per  la  prosecuzione del  percorso
ciclopedonale Colombara-Monte San Giovanni-Badia
-  Per  quanto  concerne  le  criticità  su  via  Mongiorgio  -  Via  Bernardi,  la  Sindaca
informa  che  sono  state  effettuate  delle  rilevazioni  dalle  quali  è  emerso  che
attualmente  il  problema  riguarda  solo  il  sedime  stradale  e  verrà  effettuata
un’importante manutenzione entro la fine dell’anno, con risorse del comune stanziate
nella recente variazione di bilancio
- In riferimento all’installazione dei DAE (defibrillatori) è stata richiesta la mappa delle
priorità dal 118 - competente in materia - che ha rilevato la necessità dell’istallazione
di un apparecchio per la RCP anche a Badia. E’ stata inoltre inoltrata da parte di un
privato la proposta di donazione di un apparecchio, per la cui installazione i lavori
sono previsti indicativamente per il 2022.
E’ inoltre  attivo  un  sondaggio  per  censire  i  DAE esistenti  per  il  loro  inserimenti
nell’Applicazione DAEResponder.
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In merito all’implementazione dei collegamenti della Fibra, il  Consigliere Delegato
Battistini riferisce che ad oggi l’intervento di un operatore privato ha portato l’ultimo
terminale  in  località  Oca.   I  tempi  di  intervento  del  progetto  BULL da  parte  di
OpenFiber  sono  slittati  al  2023. Battistini  relaziona  la  costante  presenza
dell’Amministrazione in tutte le sedi deputate per monitorare l’andamento dei progetti
pubblici e sollecitarne gli interventi.

2)  In  riferimento  al  secondo  punto  all’ODG,  la  Sindaca  relaziona sugli  interventi
programmati  nella  località  per  i  quali  l’Amministrazione utilizzerà quota parte  dei
180mila € di  fondi ministeriali  intercettati,  che saranno ultimati  entro la  primavera
2022 rimuovendo l’attuale isola spartitraffico, estendendo i  marciapiedi presenti  e
rendendo  accessibile  in  sicurezza  la  fermata  di  fronte  al  benzinaio.  Verranno
collocate anche due bacheche pubbliche nell’aera della fontana.

In merito agli attraversamenti pedonali l’Assessora Fabbri riferisce che, all’interno del
progetto  di  riqualificazione  dell’impianto  di  illuminazione  pubblica,  sono  stati
individuati  nel  territorio  comunale  undici  passaggi  pedonali  che  godranno  di
interventi migliorativi specifici poiché ritenuti particolarmente pericolosi.
L’Assessora riferisce inoltre che verrà  installata una colonnina di ricarica per auto
elettriche  che si aggiunge all’attuale colonnina di ricarica per e-bike,  grazie ad un
bando a costo zero per il Comune.

3) La Sindaca riferisce del progetto di realizzazione di un  parcheggio per 40 posti
auto sulla parte iniziale destra della Via Mongiorgio - su terreno Comunale - per la
migliore fruizione degli spazi e degli eventi che si svolgono alla Badia del Lavino e
nella frazione.  Il Comune contribuirà con ¼ dei fondi mentre il restante sono stati
acquisiti grazie ad un progetto finanziato dalla Legge Regionale 5 per la Montagna.

4) La Sindaca fornisce un aggiornamento sul tema: la polizia locale ha acquistato un
nuovo dispositivo tele-laser utile al fine di migliorare il controllo stradale. La Sindaca
ricorda  inoltre  la  presenza  dell’ufficio  mobile  della  polizia  locale,  ulteriore  ed
importante tassello del progetto di riprogrammazione della polizia locale: una volta a
settimana a Badia, una volta al mese a Colombara ed una volta al mese a Monte
San Giovanni.

- L’Assessora Reina spiega il nuovo servizio: una volta a settimana un dipendente
della biblioteca sarà presente presso il centro civico ovvero ogni giovedì dalle 16.30
alle 18.30, con una selezione di novità e con materiali ordinati preventivamente su
richiesta.

-  Il  Vicesindaco comunica che l’Ausl  ha annunciato la disponibilità  di  un camper
vaccinale sul territorio. 

Il Consiglio di Frazione raccoglie dal pubblico le seguenti segnalazioni:

- Fosso e tombino alla base della Via Mongiorgio spesso otturato
-  Ringraziamenti  per  il  miglioramento  della  gestione degli  accessi  alla  Badia  del
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Lavino durante i matrimoni

Il Consiglio di Frazione ricorda ai presenti l’indirizzo e-mail del Consiglio:

consigliomontesangiovanni@comune.montesanpietro.bo.it

Alle 22,30 si chiude l’assemblea.
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